

“Bref, a ajouté M. Kelly, la CONOCO a l'intention d'être un bon citoyen dans toute la mesure de ses moyens. La Société de développement a manifesté beaucoup de confiance à la compagnie en l'invitant à s'installer à Saint-Jean, et la *Continental* entend bien se montrer entièrement à la hauteur des espoirs placés en elle.”

M. James Addison, président de la Société de développement, a déclaré que l'on prévoyait aussi, pour la région du port en eau profonde de Saint-Jean, une raffinerie de pétrole, une raffinerie d'asphalte, une petite aciérie et deux usines chimiques. Des négociations avec plusieurs sociétés sont en cours et de nouvelles annonces doivent avoir lieu prochainement.

Le nombre d'emplois permanents créés au port de Saint-Jean et dans la zone industrielle environnante pourrait dépasser 2,000 au cours des cinq prochaines années, estime M. Addison.

TEXTILES CANADIENS À INTERSTOFF

Dix manufacturiers canadiens de textiles ont obtenu des commandes de près de six millions de dollars au Salon Interstoff tenu récemment à Francfort, Allemagne, et auquel ils ont participé. En annonçant cette nouvelle, le ministère de l'Industrie et du Commerce a fait savoir que les ventes canadiennes de six millions de dollars représentent presque le double de celles obtenues lors de l'Exposition Interstoff précédente.

Les dirigeants de ces sociétés évaluent à plus de 12 millions de dollars les commandes qu'ils comptent recevoir grâce à leur participation à cette exposition. Les stands canadiens étaient parrainés par le ministère.

Plus de 20,000 visiteurs ont pu voir ce que 640 exposants de tous les coins du monde avaient à offrir en fait de tissus nouveaux et de design. Les nouveaux tissus synthétiques, dont plusieurs étaient de design typiquement canadien, et fabriqués pour répondre à la demande des acheteurs étrangers, ont été d'un précieux apport à la vente des textiles canadiens. Les innovations pour ce qui est d'une plus longue durée et de l'entretien plus facile des tissus ordinaires tels que le coton et la laine ont aussi attiré des acheteurs.

C'était la troisième année consécutive que le ministère parrainait des étalages à Interstoff, le plus important salon international du textile au monde.

CONTRE LA POLLUTION PAR LES INDUSTRIES DE PÂTES ET PAPIERS

Le ministère de l'Environnement contribuera pour \$200,000 à la recherche entreprise par l'industrie des pâtes et papiers pour réduire la pollution de l'air.

En faisant part de cette nouvelle, le ministre Jack Davis a précisé que ce fonds sera géré par le Service des forêts, de concert avec un comité de coordination gouvernement-industries formé il y a quelque temps lors de la création d'un programme de l'ordre de 5.5 millions de dollars pour la régression de la pollution de l'eau par l'industrie des pâtes et papiers. Il a ajouté que le fonds de \$200,000 répond à une demande faite par l'Association canadienne des pâtes et papiers.

Le comité de coordination étudiera les projets de recherche en ce sens qui proviendront de tout organisme canadien et verra à adjuger des contrats pour appuyer les projets les plus prometteurs. De telles soumissions peuvent d'ores et déjà être envoyées au Service canadien des pêches; des fonds peuvent être versés dès le début de l'année fiscale de 1972, soit le 1er avril, pour la réalisation des projets qui auront été retenus.

Monsieur Davis a fait savoir que le premier programme a déjà commencé à porter fruit et il a manifesté l'espoir qu'il en soit ainsi pour le nouveau programme, dans un avenir rapproché.



A l'occasion de la seizième Conférence biennale de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) tenue récemment à Rome, le ministre de l'Agriculture, M. H.A. Olson, (à droite) a remis un exemplaire de la brochure intitulée *Le Canada et la FAO*, à M. A.H. Boerma, directeur général de l'Organisation. M. Olson dirigeait la délégation canadienne à ces assises groupant 122 pays. C'est la Direction de l'information du ministère de l'Agriculture du Canada qui a publié cette brochure en commémoration de la fondation de la FAO dans la ville de Québec.